
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

4342/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 29.03.2010 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament  

1017  Wien 
   

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Strutz, Jury, Linder und weitere Abgeordnete haben 

am 29. Jänner 2010 unter der Zahl 4379/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Suche nach einem Standort  für eine Erstaufnahmestelle“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 6:  
Derzeit werden stark sinkende Asylantragszahlen beobachtet, deshalb gibt es derzeit 

bezüglich eines neuen Standortes für eine Erstaufnahmestelle in Kärnten keine 

Überlegungen. 

 

Zu den Fragen 7 und 8: 
Keine. 
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